

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan yang telah diuraikan peneliti terkait strategi produksi dalam meningkatkan penjualan di UMKM Batik Esri dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Strategi Produksi yang Dilakukan UMKM Batik Esri

Strategi produksi yang telah dilakukan oleh UMKM batik Esri terkait proses produksi adalah menerapkan kebijakan bahwa setiap tenaga kerja memiliki kemampuan dalam setiap kegiatan produksi kain batik dari awal sampai akhir. Serta mengatur kegiatan produksi secara langsung melalui penerapan operasional sistem produksi yang terdiri dari penyusunan rencana produksi, pengadaan bahan dan perencanaan persediaan barang, pemeliharaan peralatan, dan pengendalian mutu produksi.

2. Strategi Produksi UMKM Batik Esri dalam Meningkatkan Penjualan

Sesuai dengan hasil observasi yang telah dilakukan peneliti strategi produksi yang terdapat di UMKM Batik Esri memiliki peranan masing-masing dalam meningkatkan penjualan. Peranan tersebut akan bekerja sama untuk menciptakan produk berkualitas untuk menarik minat konsumen agar peningkatan penjualan dapat terjadi. Berdasarkan data penelitian yang didapat, peningkatan tersebut terjadi dari tahun 2018 ke 2019 dan dari tahun 2020 ke 2021. Penggunaan strategi yang berkaitan dengan pengendalian tenaga kerja tersebut dinilai efektif dalam

membantu mempertahankan, mengembangkan dan meningkatkan penjualan.

B. Saran

Berdasarkan pembahasan mengenai strategi produksi dalam meningkatkan penjualan studi kasus di UMKM Batik Esri Desa Besuk Kecamatan Gurah Kabupaten Kediri. Peneliti telah mengemukakan beberapa saran, diantaranya:

1. UMKM Batik Esri

Meskipun sudah memiliki tenaga kerja yang memiliki kemampuan, UMKM Batik Esri seharusnya segera mencari tenaga kerja baru agar perkembangan usaha dapat dengan cepat terjadi dan kendala kurangnya tenaga kerja dapat segera diatasi.

2. Akademik

Harapan peneliti dari hasil penelitian ini dapat menjadi referensi atau bahan rujukan selain buku dan jurnal untuk penelitian-penelitian selanjutnya.

3. Peneliti selanjutnya

Teruntuk peneliti selanjutnya, peneliti memiliki harapan bisa menemukan temuan yang menarik dan lebih baik dibandingkan penelitian sebelumnya. Sehingga penelitian tersebut diharapkan akan melengkapi kekurangan penelitian terdahulu.